

Encuesta para el concurso de decoración navideña de fachadas de Alcalá del Río, San Ignacio, Esquivel y el Viar

Este concurso está organizado por las Delegaciones de Participación Ciudadana y Fiestas del Ayuntamiento de Alcalá del Río.

El objetivo principal es hacer más atractiva la Navidad en Alcalá del Río, Esquivel, San Ignacio y El Viar, por medio de la colaboración de los vecinos y vecinas en decorar sus fachadas y balcones. Las Delegaciones de Participación Ciudadana y Fiestas hacen un llamamiento a los vecinos y vecinas para que participen en este concurso y dinamicen con sus decoraciones estas próximas navidades.

Dado que existen dos modalidades se han creado dos encuestas, una para la mejor fachada decorada y otra para el balcón.

Puede consultar las bases en el siguiente enlace.

Bases del concurso

Bases de participación y concurso de decoración navideña de fachadas y balcones de Alcalá del Río

[<http://transparencia.alcaladelrio.es/export/sites/alcaladelrio/es/encuestas/.galleries/documentos-encuestas/BASE>]

298.95 Formato: pdf

Imágenes de las fachadas participantes



